

# OVACIONES

LUNES 14 DE AGOSTO DE 2017 | NUMERO 24572 AÑO LXX

OVACIONES promueve la cultura y el deporte en el país y el extranjero

http://www.ovaciones.com

## Arranca supersemana del TLC

# Van por comercio justo e integración

### El miércoles, en Washington, se dará el banderazo a primera ronda

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El gobierno mexicano inicia la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con la postura de promover el comercio bajo condiciones justas, así como una mayor integración de la región de Norteamérica.

Al respecto, el secretario de Economía (SE), Ildefonso Guajardo Villarreal, indicó que entre las prioridades de México en la renegociación del TLCAN está la competitividad que permita fortalecer las cadenas de valor y garantizar que los beneficios sean para los tres países que conforman esta integración mediante los mecanismos de reglas de origen y de un tratado.

El segundo gran pilar es avanzar hacia un comercio regional inclusivo y responsable, donde están todos los temas dentro de la negociación y que tiene que ver con un piso parejo para los actores de la economía y de la sociedad mexicana.

Mientras que el tercer pilar tiene que ver con la economía del siglo XXI, donde contempla el comercio electrónico, telecomunicaciones; así como la incorporación del sector energético.

El cuarto pilar se relaciona con la certidumbre a la inversión, ya que gran parte del valor de los tra-

### ORGANIZACION

# 23

mesas de trabajo se organizaron en distintos temas

# 300

sectores de producción de alimentos básicos y más elaborados

## Cuarto de junto es clave, dice IP

En la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), el "cuarto de junto" es clave, al estar conformado por especialistas en los diferentes sectores de la economía que brindan asesoría en temas precisos al gobierno mexicano.

De acuerdo con el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, se organizaron 23 mesas de trabajo en distintos temas trasversales, como el ambiental, laboral, energía o propiedad intelectual, incluyendo a 300 sectores, desde la producción de los alimentos más

básicos, hasta los más elaborados tecnológicamente.

"Todo esto nos permite tener expertos por área de los sectores de la economía, tener manejo de los temas trasversales, que algunos de ellos seguramente estarán en las negociaciones", afirmó en entrevista con Notimex.

Explicó que el cuarto de junto es un grupo de consulta del equipo negociador, para saber si un tema tiene alguna repercusión, cómo poder matizarlo, proponer una alternativa o una oportunidad para la economía mexicana, así como para integrar cadenas de valor.

Ver página 2

## Acudirán senadores a Washington

POR RITA MAGAÑA TORRES

El Senado designó a un grupo de senadores que acompañará a la Secretaría de Economía (SE) durante las rondas de negociación para modernizar el Tratado de Libre Comercio entre Canadá, Estados Unidos y México, que inicia el próximo 16 de agosto, en Washington.

El grupo está integrado por las y los senadores Ascención Orihuela Bárcenas, Marcela Guerra Castillo, Ricardo Urzúa Rivera, Héctor Larios Córdova, Héctor Flores Avalos, Ernesto Cordero Arroyo, Dolores Padierna Luna y Gerardo Flores Ramírez.

El líder del PRI en el Senado, Emilio Gamboa, garantizó que los senadores de su partido serán celosos vigilantes de las renegociaciones del TLCAN.

Indicó que es un instrumento comercial, económico, laboral muy importante, que se tiene que complementar con otras estrategias y políticas.

Ver página 2

## CONTRA TRUMP



WASHINGTON, EU.- De tibia calificaron la respuesta de Donald Trump a los neonazis y manifestantes nacionalistas que el sábado causaron disturbios en Charlottesville, Virginia. Una mujer muerta y dos heridos, el saldo.

Ver página 7

## Ligan a Lozoya y él lo rechaza

RIO DE JANEIRO, Brasil.- La constructora brasileña Odebrecht habrá pagado 10 millones de dólares al ex director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin, a cambio de una licitación de 115 millones de dólares para efectuar obras en la refinería de Tula, Hidalgo.

De acuerdo con documentos difundidos por el diario O Globo, el ex director de Odebrecht en México, Luis Alberto de Meneses Weyll, comenzó los pagos en marzo de 2012 y se extendieron hasta 2014.

En 2011, Lozoya recomendó a Odebrecht que se asociara a una empresa local, la contratista Construcciones Industriales Tapia, para participar en la futura licitación de la construcción de una nueva refinería en Tula que sería abierta por el gobierno federal.

La orientación sería fundamental: el dueño de Tapia, Juan Carlos Tapia, era de la ciudad de Tula y transitaba

entre todo el espectro político y en las tres esferas de gobierno, siendo capaz de, asociado a la experiencia de Odebrecht, conquistar la millonaria obra que se avecinaba.

Según las declaraciones de De Meneses Weyll, el primer pago a Lozoya fue de 4 millones de dólares y se realizó a principios de 2012.

Jamás sucedió: Lozoya

Lozoya Austin rechazó ayer mismo la versión y dijo que jamás ha participado en actos de corrupción.

"Niego categóricamente las imputaciones y la información que hace referencia a supuestos actos de solicitud y/o recepción de sobornos directa o indirectamente por mi parte a la empresa Odebrecht o a sus funcionarios", escribió en twitter en una carta que tituló Nota Aclaratoria.

Ver página 3

## Tienen firmas para destitución de Rigo

POR LILLIAN REYES RANGEL

El presidente de la Mesa Directiva de la Asamblea Legislativa, Mauricio Toledo, informó que hoy entregará a la Comisión Jurisdiccional, un documento con las 22 firmas necesarias para iniciar el proceso de remoción del jefe delegacional en Tláhuac, Rigoberto Salgado.

"Recabé personalmente las 22 firmas de los diputados, como lo establece el artículo 42 del Estatuto

de Gobierno para remover a los Jefes Delegacionales por las causas graves que éste determina, con el voto de las dos terceras partes de los diputados que integren la Legislatura; por eso el día de mañana a primera hora entregará al diputado Armando López Campa, presidente de la Comisión Jurisdiccional, las firmas del tercio de los diputados para oficializar el procedimiento de remoción de Rigoberto Salgado", dijo.

Ver página 6

## Pide Mancera desaparecer Conasami

POR LILLIAN REYES RANGEL

El jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, envió su solicitud a los coordinadores de todas las fuerzas políticas representadas en la Cámara de Diputados para que promuevan una iniciativa de ley que desaparezca

la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami).

A través de una misiva, el mandatario capitalino detalla que giró instrucciones al Secretario de Desarrollo Económico, Salomón Chertorivski, para que presente y explique ante ellos una propuesta para la

desaparición del organismo.

La propuesta busca crear una nueva forma de determinación del salario mínimo en México mediante estudios serios, diálogo social, verdadera representación del mundo laboral y empresarial, rigor técnico, apoyo de la academia y la más absoluta transparencia.

Mancera Espinosa recordó que en una reunión efectuada el pasado mes, la Conasami volvió a fallar en contra de los trabajadores de menores ingresos en el país, al dejar en 80 pesos diarios el monto del salario mínimo en México.

Ver página 6

## PRD debería estar con Morena: Monreal

POR LILLIAN REYES RANGEL

El jefe delegacional de Cuauhtémoc, Ricardo Monreal, no descartó que para el 2018, el PRD pueda acompañar a Morena en una alianza electoral.

En un mitin en la explanada del Monumento a la Revolución, donde presentó su proyecto Visión Metropolitana 2.5, el aspirante a la jefatura de gobierno manifestó que el PRD, "debería estar con Morena".

"Toda la izquierda de la ciudad, la progresista debería estar porque es una zona metropolitana, ya no es

una ciudad aislada", señaló.

El delegado convocó a los más de 25 mil asistentes a apoyar en la transformación de la capital.

"Necesito de su apoyo, los necesito, de verdad los necesito. Con toda humildad y sencillez te necesito. Los necesitamos, pero que sea en serio porque aquí no se vale ni la simulación, ni el doble juego ni la hipocresía, estamos todos juntos, vamos a transformar esta ciudad pese a quien le pese. Le vamos a dar una sacudida a nuestra CDMX", señaló.

Ver página 6

## NO ALCANZA



Las vacaciones están a punto de concluir y la compra de útiles mantiene ocupados a los padres. Los puestos semifijos son refugio de los padres por los altos precios en las tiendas formales.

### VENTANA

Al republicano se le ha calentado el país.

### INVESTIGACION

Niega Liconsa donativos a fundación de Rafa

Página 7

### IGLESIA

Pide Luz del Mundo a millennial's trabajar por México

Página 5

### EJE CENTRAL

Tiroteo en bar del centro: dos muertos

Página 6

### OPINION

#### RADIOPASILLO

Página 2

#### FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 4

#### SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6